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Q.

支部C級・桑名杯の試合は1日での
試合数が2試合が多いですが、他地
区は3試合のこともあると聞いてい
ます。それはどうしてなのでしょ
うか？

A.

東地区では選手ファーストを第一に考えて
います。しかしトーナメントの試合はエン
トリー数や会場のコート面数により必ず2
試合とは言い切れませんがなるべく選手
ファーストで行えるよう考えています。

　・試打会で色々なメーカーのラケットを使ってみたい
　・ラケットがあっているか診断して欲しい

　・このディスカッションの内容を事前に教えておいて欲しい

　・一人参加で色々な人と試合したい、一人参加で団体戦のようにしたらどうか

　・ペアリング、フォーメーションをみて欲しい

　・同じ日でもペアリング、コーチングと分ける

　・親睦会、練習会、試合と目的を分かりやすく要項にのせて欲しい

　・D級の人が多いので上級者の方にもたくさん参加して欲しい

　・お楽しみをして欲しい

　・地区ダブルス大会前だと対戦する可能性があるので大会後にして欲しい

　・クレーコートに慣れておくというメリットがある

　・コーチレッスンは楽しいが時間が短い

　・フォアサイド、バックサイドが自分に合っているのかをみて欲しい

　・8人でコーチ1名という感じなのでコーチの人数を増やして手厚くして欲しい

　・仕事をしているので月曜、金曜以外を希望

　・試合にでるグループと楽しみたいグループに分ける

　・20分の待ち時間が寒くてつらい

　・コーチと打ち合う時間を長くして欲しい

　・それぞれの内容を同じにして曜日を選択できるようにしたらどうか

　・JLTFコーナーを作って非会員さんに説明する

　・試合会場をお借りする条件として、お借りする前と同じ状態でお返しする

ことになっています。ゴミは各自でお持ち帰りをお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　

クラブ代表者さんからのご要望・ご意見

グループディスカッション（親睦会について）


